

InternationalMedia

SENIN 13 DESEMBER 2021

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PENGENDALIAN TRANSPORTASI JELANG LIBUR NATAL

Menteri Koordinator Pembangunan Manusia dan Kebudayaan (PMK) Muhadjir Effendy (kedua kanan) didampingi Menteri Perhubungan Budi Karya Sumadi (kedua kiri) dan Kepala Kesyahbandaran dan Otoritas Pelabuhan (KSOP) Banten Barlet Silalahi (kanan) berbincang dengan Direktur Komersial dan Pelayanan PT ASDP M, Yusuf Hadi (kanan) saat berkunjung di Pelabuhan Merak, Cilegon, Banten, Sabtu (11/12). Kunjungan berlangsung untuk meninjau persiapan pengendalian transportasi jelang libur Natal dan Tahun Baru dengan memperketat pencatatan data penumpang yang akurat, pemeriksaan surat vaksinasi, menerapkan prokes serta mencegah penumpukan dan kerumunan di pelabuhan.

IDN/ANTARA

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Mewujudkan Niat Baik lewat
Praktik Nyata
(Master Cheng Yen)

intiland

PREMIUM QUALITY
AUTHENTIC
INDONESIAN
100% PURE
KOPITIAM
JAKARTA: TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Pili, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung, Boma Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

Sederet Program Jokowi Menjawab Langsung atas Kritik Anwar Abbas

Untuk menjawab kritikan Waketum MUI Anwar Abbas, Jokowi setidaknya mengungkapkan 2 program. Pertama soal Reforma Agraria, kedua Bank Tanah.

JAKARTA (IM) - Ada sejumlah program yang dijabarkan Presiden Joko Widodo (Jokowi), yang dipaparkan demi menjawab kritik Waketum MUI Anwar Abbas.

Ada setidaknya soal Reforma Agraria hingga Bank Tanah, yang dijabarkan Presiden Jokowi. Dalam forum Kongres Ekonomi Umat Islam II MUI, seperti

diarkankan di akun YouTube MUI, Jumat (10/12), Anwar Abbas mengkritik soal kesenjangan di bidang pertanian. Menurut Anwar Abbas, indeks Gini Indonesia 0,59 persen.

"Cuma dalam bidang pertanian, indeks gini kita sangat memprihatinkan itu 0,59, artinya 1 persen penduduk menguasai 59 persen lahan yang ada di negeri ini. Sementara yang jumlahnya sekitar 99 persen itu hanya menguasai 41

persen lahan yang ada di negeri ini," kata Anwar Abbas saat acara. Respons Jokowi atas kritik dari Anwar Abbas itu disampaikan dalam acara pembukaan Kongres Ekonomi Umat Islam II MUI seperti diarkankan di akun YouTube MUI, Jumat (10/12). Jokowi memilih tak membaca bahan sambutan demi menjawab langsung kritik dari Anwar Abbas. Dalam pidatonya, Jokowi berulang kali menyebut nama Anwar

Abbas. Sebutan 'Dr Buya Anwar Abbas' itu disampaikan langsung Jokowi setelah dirinya menyapa seluruh hadirin. Jokowi mengatakan forum Kongres Ekonomi Umat Islam II menjadi momen tepat untuk memberikan jawaban atas kritik Anwar Abbas.

"Tadi saya menyiapkan bahan sambutan seperti ini banyaknya. Tapi setelah saya mendengar tadi

Bersambung ke hal 11

Dua Orang Tewas dalam Kecelakaan Minibus Tabrak Belakang Truk di Tol Japek

KARAWANG (IM) - Sebuah minibus menabrak bagian belakang dump truck di ruas Jalan Tol Jakarta-Cikampek (Japek) KM 54 Karawang. Akibatnya, dua orang tewas dan dua lainnya luka berat.

Kepala Induk Turangga 05 PJR Tol Japek Korlantas Polre AKp Ricky Atmaja mengungkapkan telah terjadi kejadian kecelakaan lalu lintas (Lakalantas) di Tol Japek pada pagi tadi, pukul 05.45 WIB arah Jakarta.

"Betul tadi pagi terjadi kecelakaan darah Jakarta dengan melibatkan dua kendaraan, minibus dan dump truck, dua orang tewas di lokasi kejadian dan dua

lainnya luka berat," kata Ricky saat dihubungi melalui telepon selular, Minggu (12/12).

Dikatakannya, kecelakaan terjadi kendaraan minibus menabrak bagian belakang kanan dump truck.

Ke empat korban merupakan penumpang dan pengemudi di minibus.

"Pengemudi dan penumpang bagian depan minibus bus meninggal dunia, dan dua penumpang baris kedua luka berat dan sudah dibawa ke rumah sakit," katanya.

Dari kecelakaan tersebut,

Bersambung ke hal 11

Bobby Joseph Menambah Panjang Deretan Artis Terjerat Kasus Narkoba

JAKARTA (IM) - Bobby Joseph menambah panjang deretan nama artis yang terjerat kasus narkoba.

Nama Bobby dipastikan polisi

setelah sebelumnya hanya disebut inisial BJ. Bahkan, sebelumnya inisial tersebut santer dikaitkan dengan Ben Joshua.

Kabid Humas Polda Metro

Jaya, Kombes Pol Endra Zulpan pun menjelaskan, identitas Bobby Joseph sebagai pihak yang

Bersambung ke hal 11

Ahmad Dhani dan Keluarganya Disebut Tak Karantina Setelah dari Turki, Ini Faktanya

JAKARTA (IM) - Jagat media sosial diramaikan isu bahwa keluarga Ahmad Dhani, termasuk istrinya yang meruokan anggota DPR, Mulan Jameela, tidak men-

jalan karantina selepas dari Turki. Pengacara Ahmad Dhani buka suara tentang hal ini.

Isu Ahmad Dhani dan keluarga tak menjalani karantina ramai

ramai diperbincangkan netizen berawal dari unggahan Adam Deni. Inti dari unggahan Adam Deni

Bersambung ke hal 11

JUMLAH KORBAN MENINGGAL 46 ORANG

Tim SAR Kerahkan Anjing Pelacak Cari Korban Erupsi Gunung Semeru

JAKARTA (IM) - Tim SAR Gunung Semeru kembali menemukan satu korban erupsi Gunung Sinabung. Korban ditemukan keadaan meninggal di area tambang pasir H Satuhan, Sabtu (11/12). Jenazah langsung dibawa ke RSUD dr Haryoto Lumajang untuk proses identifikasi.

Sekitar pukul 11.04 WIB, tim SAR kembali menemukan human body remains (bagian tubuh manusia) di Kampung Renteng yang juga langsung dievakuasi ke RSUD dr Haryoto.

Sementara update data korban yang tercatat di Posko Induk pada hari ke-8 sebanyak 20 orang mengalami luka be-

rat, 82 korban luka ringan, 46 meninggal dunia dan 9 orang dalam pencarian. Jumlah ini bersifat dinamis.

Kepala Kantor SAR Surabaya Hari Adi Purnomo mengungkapkan, kendala utama pencarian korban adalah faktor alam, yaitu cuaca yang cepat berubah dan kondisi material awan panas yang masih panas pada kedalaman 1-2 meter.

"Dalam briefing sebelum operasi SAR selalu kami tekankan bahwa keselamatan para rescuer yang paling utama," ucapnya dikutip dari keterangan tertulis pada Minggu

Bersambung ke hal 11



IDN/ANTARA

PIALA AFF: INDONESIA KALAHKAN LAOS 5-1

Pesepak bola Timnas Indonesia Asnawi Mangkualam (kedua kanan) melakukan selebrasi bersama rekan-rekannya usai membobol gawang Timnas Laos di dalam babak pertama pertandingan grup B Piala AFF 2020 di Stadion Bishan, Singapura, Minggu (12/12). Timnas Indonesia berhasil mengalahkan Laos 5-1.

ASALTAU!

Keji! Pensiunan Polisi Rusia Ini Telah Perkosa dan Bunuh 22 Wanita



MIKHAIL Popkov mengaku telah membunuh 59 orang antara tahun 1992 dan 2010. Oleh media Rusia, ia dijuluki si manusia serigala.

Dilansir dari BBC, Jumat (10/12) Popkov menjalani hukuman penjara seumur hidup setelah dinyatakan bersalah pada 2015 karena memperkosa dan membunuh 22 wanita. Namun ia mengakui 59 pembunuhan.

Aksi pembunuhan dilakukan di sekitar kota

Bersambung ke hal 11

Mengenaskan, Gajah Sumatera Mati Tersengat Listrik Sedang Menyusui



GAJAH Sumatera dengan nama latin elephas maximus sumatranus ditemukan mati sekira pukul 10.00 WIB, tak jauh dari barak pekerja perkebunan kelapa sawit di Desa Koto Pait, Kecamatan Tualang Mandau, Bengkalis.

Organisasi pecinta gajah mitra Balai Besar Konservasi Sumber Daya Alam (BKSDA) Riau yang mendapat laporan langsung turun ke lokasi memantau kondisi bangkai gajah.

Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.440,00	14.285,00
SGD	10.734,00	10.419,00
AUD	10.397,00	10.197,00
EUR	16.442,00	16.147,00
HKD	1.890,00	1.805,00
GBP	19.241,00	18.946,00

Jumat 10 Desember 2021 16.45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>